

Terradas, Hernández, Mañosa II, Pujolás, Cuellas, Mestres, Molgosa, Sellarés y Defaus II.

Vilamajor. — García, García, Saurí, Garrigós, Net, Fuertes, Mediavillas, Bonshoms, Grau, Guardia y Garvés.

Corresponsal.

En Llinás

LLINÁS 3 LA ROCA 2

Temido y esperado a la vez, era el choque La Roca-Llinás por el historial del club rognense en los torneos Comarcales, por el hecho de ser la primera vez que se enfrentaba a nuestro once y por la exigua diferencia que de ellos nos separaba en el usufructo del liderato eran factores más que suficientes para crear un clima de gran expectación.

Tiene La Roca, en primer lugar, una magnífica delantera, joven, rápida y escurridiza, complicando mucho la tarea de su marcaje el que no haya en la línea ninguna "vedette", siendo peligrosos todos por un igual. Nos gustó Xelma por su acometividad y Morenza que tuvo a Torrents en jaque toda la tarde. En las líneas traseras apreciamos la labor de Domingo en su "secaje" severo a Torner. Torres y Estapé, duros y sin andar en remilgos dentro del área. Pujol algo inseguro.

En el equipo local brilló por encima de sus compañeros y oponentes Cullell, demostrando plenamente en su nuevo lugar que su clase le permite desenvolverse con soltura en cualquier sitio. Si su labor en la ofensiva fué magnífica, cuando fué necesario replegarse agigantóse su figura. Cambra y Torrents que completaban la medular pusieron buena voluntad. En el ataque sobresalió el debutante Martorell, quien reveló cualidades magníficas y con Palau y Torner pueden formar una tripleta central de altos vuelos; los exteriores no estuvieron esta vez a su tono. Sebastián en la defensa mejoró pasadas actuaciones

y Cebrián que salió a jugar acusando la dureza del último partido, cumplió bien. El nuevo meta, Pera, sin trabajo excesivo, estuvo acertado, no pudiendo reprochársele nada de los dos tantos que encajó.

La primera parte, con dominio alterno, finalizó con el resultado de 1-1, marcados por Cambra desde fuera del área al coronar una buena jugada de Clopés y por Xelma al fusilar a placer al portero local. En la segunda mitad iniciada con un insistente acoso del Llinás marcó pronto Palau, resquebrajándose entonces el conjunto visitante, permitiendo a Martorell marcar de nuevo. Con un favorable 3-1 durmióse el Llinás, creciéndose los visitantes, que pasaron a dominar, marcando su segundo tanto por mediación de Morenza.

El árbitro, señor Taulats, bien secundado por los liniers Gascón y Tura, efectuó un perfecto arbitraje, siendo su labor repetidamente aplaudida por ese deportivísimo público. Los equipos se alinearon:

La Roca. — Pujol, Torrès, Estapé Salvans, Domingo, Colomer, Calatrava, Martínez, Xelma, Arnas y Morenza.

C. D. Llinás. — Pera, Cebriá, Sebastián, Cullell, Cambra, Torrents, Clopés, Palau, Torner, Martorell y Aceña.

B.

En Montornés

MONTORNÉS 4

VILANOVA LA ROCA 4

El domingo pasado jugaron en el campo del «Masanet» el Montornés y Vilanova de La Roca, cuya fase más característica durante los noventa minutos, fué la emoción y nerviosismo que se vivió en el desarrollo de todas sus jugadas y goles, de una manera especial la segunda parte, ya que el Montornés la empezó con un 4 a 0 en contra, resultado que parecía una utopía poder igualar, teniendo en cuenta la valía y conjunto del Vilanova que no se doblegó ni un momento. Fué solo el entusiasmo y codicia que pusieron los locales, por parte de todas sus líneas y de una manera particular la delantera, siendo su conduc-

tor el pequeño gran Martínez, que con sus jugadas dió un juego alegre y vistoso desbordando a la defensa contraria llegando en muchísimas ocasiones a la meta muy bien defendida por Muntané, la cual en los 4 tantos de la igualada nada pudo hacer a pesar de sus esfuerzos. Lástima, una verdadera lástima fué la lesión de Martínez que tuvo de ser retirado del campo durante ocho minutos de juego que quizás hubiera podido ser la victoria para el Montornés, teniendo en cuenta la euforia y entusiasmo con que se jugaba, repariciendo cuando faltaban tres minutos para finalizar el encuentro.

A las órdenes del colegiado Sr. Esteve y liniers señores Cirac y Farrés, los equipos se alinearon como sigue: Montornés: Malet, Martín, Campillo, Monferrer, Pericas, Monjorn, Novoa, Martínez, Durán, Cot y Monteys. Vilanova: Muntaner, Vivet, Saperas, Prat, Illa, Borrell, Pons, Puig, Vila, Torras y Botey.

A los 3 minutos Puig tirando una falta marca el primer tanto para los de Vilanova; a los once minutos vuelve a marcar a un tiro soberbio de Botey que para Malet pero se le escapa rematando Vila; Botey a los treinta minutos fusila otro tanto que Malet nada pudo hacer; faltando cinco minutos para terminar y después de varias ocasiones que tuvo el Montornés para marcar, sobre todo Monteys, es otra vez Botey quien marca el cuarto y último para su equipo.

El segundo tiempo es el Montornés que se impone por su juego, siendo el cuarto de hora de juego cuando Martínez de un cabezazo marca el primero; Monjorn de un tiro colocado marca el segundo; Durán a un pase de Novoa y en jugada valiente marca el tercero, ante el acoso de los locales se tira una falta contra el Vilanova quien

En sus compras
DEPORTES SASTRE

SEGUROS NOVELLAS

BANCO CENTRAL

Alcalá, 49

MADRID

Barquillo, 2

266 Sucursales y Agencias en las principales plazas de España y Marruecos

Capital autorizado, en circulación: 200.000.000 ptas.

Fondos de reserva: 150.000.000 ptas.

Corresponsales en todas las plazas importantes de España y del extranjero

(Aprobado por la Dirección General de Banca y Bolsa con el número 521)